

EPFL

Distinction pour un professeur

Le professeur Murat Kunt, du Département d'électricité de l'Ecole polytechnique fédérale de Lausanne, vient d'être promu au rang de « Fellow » de l'Institut of Electrical and Electronics Engineers, annonce l'EPFL. Il s'agit de la plus haute distinction conférée par cette association internationale forte de plus de 300 000 ingénieurs électriciens.

Né en Turquie, âgé de 41 ans, M. Murat Kunt est ingénieur physicien et docteur ès sciences techniques de l'EPFL, où il est professeur titulaire depuis 1980. Spécialiste du traitement numérique des images, de la reconnaissance des formes et du traitement des signaux biomédicaux, il est l'auteur de soixante publications scientifiques et rédacteur en chef de la revue *Signal Processing*. Fondateur de l'Association de traitement des signaux, il est expert de la commission consultative de l'OTAN pour l'octroi des contrats de recherche. — (ats)